

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ortsgemeinderat	Datum:	18.03.2020
Behandlung:		Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	
Sitzungsdatum:	02.03.2020	Niederschrift:	38/OGR/054

Info Kreisverkehr Walsdorf

Sachverhalt:

Am Montag, den 02.03.2020 hat OB Horst Well an einer Besprechung mit Vertretern der Straßenmeisterei (SM) Kelberg teilgenommen.

Der Rückbau mit gleichzeitigem Neubau des Verkehrskreisels im Kreuzungsbereich der B 421 (Richtung Hillesheim) L 10 (Richtung Kerpen) L 27 (Richtung Rockeskyll) soll nunmehr wohl zeitnah durch die Fa. Backes Bau GmbH erfolgen. Die Baumaßnahme soll in 2 Bauabschnitten mit einer geplanten Bauzeit von jeweils 6 Wochen durchgeführt werden.

Im 1. Bauabschnitt wird der halbe Kreisverkehr in Richtung Hillesheim erneuert und der Verkehr mittels Ampelanlage geregelt (Richtung Kerpen und Rockeskyll).

Für den 2. Bauabschnitt (der Bereich Abzweig Rockeskyll, Kerpen und Walsdorf) ist eine Vollsperrung vorgesehen, sodass eine Umleitungsstrecke ausgewiesen werden muss. Diese soll als „**Einbahnstraße**“ über die Straße „Am Sportplatz“ – Einmündung in die Lavazufahrtsstraße bis zur Einmündung in die L 27 (Rockeskyller Straße) führen.

Aufgrund der Beschaffenheit der angedachten Umleitungsstrecke (Fahrbahnunterbau sowie Fahrbahnbreite) kann nach Auffassung der Ratsmitglieder diese Umleitungsstrecke nur für den örtlichen Nahverkehr beschränkt bzw. zugelassen werden.

Einer konkreten Regelung bedarf es noch durch die zuständige Straßenverkehrsbehörde im Hinblick auf den Schul- und Linienbusverkehr.

Nach Auffassung der Ratsmitglieder muss sowohl der überörtliche Durchgangsverkehr und vor allen Dingen der Schwerlastverkehr großräumig umgeleitet werden.

Beschluss:

OB Horst Well wird beauftragt, die zuständigen Vertreter des Landesbetrieb Mobilität (LBM) und der zuständigen Straßenmeisterei Kelberg (SM) hierauf hinzuweisen.

Die Gestaltung des neuen Verkehrskreisels soll durch die Ortsgemeinde Walsdorf erfolgen.

Hierfür sollen der Ortsgemeinde Bundesmittel in Höhe von 15.000,00 € zur Verfügung gestellt werden.

In die Vorschläge zur Innengestaltung des neuen Verkehrskreisels soll die Bevölkerung durch einen entsprechenden Aufruf im Mitteilungsblatt mit einbezogen werden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja: 12